



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

Neues Büro und Waschmaschine für den Kindergarten Truchtlaching

Seebruck, den 24. Oktober 2022 – Eine neue Waschmaschine und ein neues Büro gab es für den Kindergarten in Truchtlaching. Das alte Mobiliar war bereits in die Jahre gekommen und entsprach nicht mehr den heutigen Standards.

Wer selbst Kinder zuhause hat weiß, eine Waschmaschine hat da viel zu tun. Erst recht, wenn sie für einen ganzen Kindergarten zuständig ist. Die bereits in die Jahre gekommene Waschmaschine im Kindergarten Truchtlaching hielt diesem Anspruch nicht mehr stand, deshalb musste eine neue her.

Ähnlich war es mit dem alten Büro. „Auch im Kindergarten sind in den letzten Jahren die administrativen Aufgaben gestiegen“, so Bürgermeister Martin Bartlweber. „Das alte Büro-Inventar in Truchtlaching war dafür einfach nicht ausgelegt. Unsere Mitarbeiter*innen sollen ja keine Kreuzschmerzen bekommen, wenn sie am Schreibtisch sitzen und sich natürlich generell wohl fühlen. Deshalb wurde hier alles moderner und frischer gemacht. Danke an der Stelle an unsere Hausmeister, die hier viel Zeit und Energie in die Umbauarbeiten gesteckt haben und an alle ausführenden Firmen für die gute Zusammenarbeit.“

Die Erzieherinnen haben sich schnell eingelebt. „Vielen Dank an die Gemeinde, dass wir hier so ein schönes Büro bekommen haben“, so Kindergartenleitung Melissa Wyhnalek. „Die modernen Möbel und natürlich die neue Waschmaschine machen uns das Leben deutlich leichter.“

Copyright: Kindergarten Truchtlaching

Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck

Julia Eich
presse@seeon-seebruck.de
Tel.: +49 (0)8667 8885 - 20